

# *La sélection cubaine de football des moins de 21 ans termine une tournée en Amérique Centrale*

---



La sélection cubaine de football des moins de 21 ans a terminé une tournée en Amérique Centrale avec une victoire un match nul et une défaite dans le cadre de sa préparation pour les Jeux Centraméricains et Caribéens à Veracruz au Mexique, le mois prochain.

Les Cubains ont affronté à Tegucigalpa la capitale du Honduras, l'équipe locale lors de leur troisième et dernier match amical et ont perdu 1 but à 3.

Le chef de la délégation sportive cubaine, Oliet Rodríguez, a indiqué : « En général nous avons pu voir une équipe cubaine bien disposée sur le terrain, avec beaucoup de responsabilité , bien qu'à certains moments elle ait perdu la concentration ».

Un autre match était prévu au Honduras mais il a été annulé à cause du mauvais temps.

Au Salvador, la sélection cubaine a obtenu une victoire et un match nul face à l'équipe salvadorienne.

Elle est de retour à Cuba, où deux rencontres sont prévues et début novembre elle ira au Mexique pour compléter sa préparation en vue de Veracruz.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/36322-la-selection-cubaine-de-football-des-moins-de-21-ans-termine-une-tournee-en-amerique-centrale>



**Radio Habana Cuba**